Monreal se baja de marcha por viaje; Mier lo cancela para acudir a movilización

 Senador asistirá a interparlamentaria en Madrid; diputado prefiere ir a "celebración de 4T"

Senador prioriza encuentro en España

Monreal no va a marcha por viaje; Mier sí acudirá

 Por Jorge Butrón jorge.butron@razon.com.mx

ientras que el senador d Morena, Ricardo Monrea decidió no asistir a la march del próximo 27 de noviem bre en respaldo del Presidente Andrés Ma nuel López Obrador por una reunión inte parlamentaria en España, el coordinado de la bancada en la Cámara de Diputado: Ignacio Mier decidió cancelarla y sí asisti a la convocatoria del Ejecutivo.

ELDATO

SECTORES de la política mexicana han criticado el movimiento por considerarlo un acarreo masivo y el inicio de la carrera presidencial para suceder a Andrés Manuel López Obrador.

Monreal Ávila decidió faltar a la marcha, luego de reunirse el pasado 10 de noviembre con el embajador de España en México, Juan Duarte Cuadrado para definir su asistencia a la reunión.

La Décimo Sexta Reunión Interparlamentaria que tendrá lugar en Madrid, España está planeada para los días 27 al 29 de noviembre, que se cruza con la marcha que encabezará el Ejecutivo en el marco de su informe de actividades. Los temas que se tratarán son la entrada en vigor del Acuerdo Global modernizado, cambio climático, combate al crimen organizado, educación, salud y seguridad, según informó el Senado de la República.

En días previos el morenista confirmó su asistencia a la marcha, debido a que en esos momentos consideró que dar apoyo y mostrar solidaridad hacia el Ejecutivo, sin embargo, la reunión en España cambió el panorama.

"Al menos los senadores de Morena, creo que en su mayoría, lo acompañaremos modestamente, en un sutil acompañamiento, sin protagonismo de ningún tipo, porque es simplemente expresar nuestra solidaridad y nuestra convicción de lo que hicimos en el 2018. Lo seguimos respaldando", dijo en días previos.

En tanto, Ignacio Mier Velazco, informó que no acudirá a la Interparlamentaria México-España, porque tomó la decisión de quedarse para participar en la marcha de celebración de los cuatro años de gobierno de Andrés Manuel López Obrador y hacer la defensa de la propuesta de Reforma Electoral. Mediante sus redes sociales, Ignacio Mier dijo que no viajará la próxima semana a España para este encuentro entre legisladores, ya que prefiere quedarse a desahogar los trabajos pendientes en San Lázaro, como lo son el dictamen de la Reforma Política Electoral, así como los preparativos para la movilización del domingo 27 de noviembre, convocada por el Presidente, donde los legisladores de su partido habrán de participar.

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados expresó que lamentará mucho no poder acudir a Madrid para poder saludar al embajador, Quirino Ordaz Coppel, exgober-

nador de Sinaloa, quien tomara posesión del cargo diplomático en abril pasado.

"Tomé la decisión de quedarme a atender la agenda legislativa y acudir junto al pueblo a la marcha de celebración de la llegada de la 4T. No iré a Madrid a la Interparlamentaria México-España. Lo lamento por todo, incluido saludar al embajador Quirino Ordaz. Ya habrá chance", puntualizó.

En la marcha se prevé que gobernadores, diputados, senadores y militantes de Morena asistan a la marcha y mostrar su respaldo al mandatario federal, además, uno de los atractivos es que acudirán los aspirantes a una candidatura del partido a la presidencia del país; Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard y Adán Augusto López, por ello, el único que faltaría sería el senador Ricardo Monreal.

				W.			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
¥.		*		# #	\$0 \$1	\$15 \$15	La Razén	PP-6	19/11/2022	LEGISLATIVO
	÷	¥	¥	¥		¥)	Dis attuation	11.0	1771172022	

LIDER de Jucopo en Cámara alta asistirá a interparlamentaria; en contraste, el diputado del guinda asegura que priorizará manifestación a la que convocó el Presidente



RICARDO MONREAL (der.) en su encuentro con el embajador, el 10 de noviembre.